

**Spieltordamm 5, 19055 Schwerin
Mi–So/Wed–Sun 15:00–18:00
www.kvmvsn.de, info@kvmvsn.de
+49 159 017 822 51**

DE

Stellenausschreibung – Aufbauleitung
(Teilzeit / auf Honorarbasis)

Der Kunstverein für Mecklenburg und Vorpommern in Schwerin wurde 2002 gegründet, um ein Forum für zeitgenössische Kunst in der Landeshauptstadt und darüber hinaus zu schaffen. In wechselnden Einzel- und Gruppenausstellungen sowie einem diskursiven Veranstaltungsprogramm präsentiert der Kunstverein regionale und (inter-)nationale künstlerische Positionen. Im Mittelpunkt stehen dabei die Förderung und Vermittlung junger Künstler:innen im Kontext aktueller künstlerischer und gesellschaftspolitischer Diskurse.

Zur Verstärkung unseres Teams in Schwerin suchen wir ab dem 1. Januar 2026 (oder nach Vereinbarung) eine:n Aufbauleitung (m/w/d) in Teilzeit auf Honorarbasis. In Zusammenarbeit mit der künstlerischen und kaufmännischen Leitung sowie der Kuratorin ist die Aufbauleitung maßgeblich für die Umsetzung und Produktion der Ausstellungen und Veranstaltungen des Kunstvereins verantwortlich. Handwerkliches Geschick und ein verantwortungsvoller Umgang mit Kunstwerken werden vorausgesetzt. Die Tätigkeit kann teilweise remote erfolgen, erfordert jedoch auch Präsenz in Schwerin.

1/2

Aufgabengebiet:

- Planung und technische Umsetzung von Ausstellungen und Veranstaltungen (Aufbau, Abbau und ggf. Umbauten)
- Organisation eines Aufbauteams (ggf.)
- Entwicklung räumlicher und technischer Lösungen für künstlerische Vorhaben
- Organisation und Koordination von Transporten sowie fachgerechter Verpackung
- Material- und Technikbeschaffung
- Instandhaltung des Werkzeugraums

Bewerbung:

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) in einem PDF-Dokument unter Angabe Ihres frühestmöglichen Eintrittstermins bis Sonntag, den 30. November 2025, an:

Hendrike Nagel (Künstlerische und Kaufmännische Leitung)
nagel@kvmvsn.de

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne auch telefonisch zur Verfügung.

Kunstverein für Mecklenburg und Vorpommern in Schwerin

Spieltordamm 5, 19055 Schwerin
Mi–So/Wed–Sun 15:00–18:00
www.kvmvsn.de, info@kvmvsn.de
+49 159 017 822 51

EN

Job Posting – Head of Installation
(Part-time / Freelance Basis)

The Kunstverein für Mecklenburg und Vorpommern in Schwerin was founded in 2002 to establish a platform for contemporary art in the state capital of Mecklenburg-Vorpommern and beyond. The Kunstverein presents regional and (inter)national artistic positions in changing solo and group exhibitions as well as a discursive programme. The focal point is the promotion and mediation of young artists in the context of current artistic and socio-political discourses.

To strengthen our team in Schwerin, we are seeking, starting January 1, 2026 (or by agreement), a Freelance Head of Installation (m/f/d) on a part-time basis. Working closely with the Artistic and Administrative Directors as well as the Curator, the Head of Installation is primarily responsible for the implementation and production of the Kunstverein's exhibitions and events. Manual skills and a careful, responsible approach to handling artworks are essential. The position can be carried out partly remotely but also requires on-site presence in Schwerin.

Responsibilities:

- Planning and technical implementation of exhibitions and events (including installation, deinstallation, and possible modifications)
- Organization of an installation team (if applicable)
- Development of spatial and technical solutions for artistic projects
- Organization and coordination of transport and professional art handling/packing
- Procurement of materials and technical equipment
- Maintenance of the workshop and tool room

Application:

Please send your complete application documents (motivation letter, CV, references) in a single PDF file, stating your earliest possible starting date, by Sunday, November 30, 2025, to:

Hendrike Nagel (Artistic and Administrative Director)
nagel@kvmvsn.de

For further inquiries, please feel free to contact us by phone.

Kunstverein für Mecklenburg und Vorpommern in Schwerin